



**DOSRÍOS**  
**AGRO**

CAMPAÑA 2025-26



OTRA EMPRESA DE GRUPO DOS RÍOS

GRUPO   
**DOSRÍOS**



**Dos Ríos Agro** inicia sus actividades en los años '70 como una empresa familiar, dedicada tanto a la agricultura como a la ganadería en un campo propio localizado en la zona rural de Despeñaderos, a 40 km. al sur de la ciudad de Córdoba. Actualmente contamos con un equipo de más de 20 personas entre ingenieros agrónomos, administrativos y operarios. Acompañando el desarrollo de la agricultura de las siguientes dos décadas, en **Dos Ríos Agro** siempre tuvimos la visión de mantenernos a la vanguardia del sector, adoptando así en el año 1996 la siembra directa.

Simultáneamente, fuimos ampliando las superficies de trabajo incorporando nuevos campos en las zonas aledañas de Alta Gracia, alcanzando las **4.100 ha** entre propias y de

terceros para el año **2019**. En la actualidad contamos con 970 ha en la localidad de Roldán – Santa Fe y 2.650 ha en Sachayoj – Santiago del Estero, con el objetivo de alcanzar en los próximos años una superficie entre **10.000 ha** y **12.000 ha**. De la mano de la última tecnología, en **Dos Ríos Agro** destinamos las superficies a los cultivos de soja, maíz, trigo y specialties como garbanzo y arveja realizando agricultura de precisión en cada etapa. Contamos con una **sembradora de densidad variable de semilla y dosis variable de fertilizante**, con el objetivo de optimizar los rindes y el uso tanto de los recursos naturales como los insumos.

También realizamos nuestras propias prescripciones y el seguimiento pormenorizado de cada lote, monitoreando in-situ y de manera on-line los

////////// **TECNOLOGÍA  
DE VANGUARDIA.**

**+7.000 HA**

SOJA – MAÍZ – TRIGO –  
ARVEJA Y GARBANZO

cultivos y las tareas que se están llevando a cabo en cada caso. Adicionalmente, contamos con **dos equipos de riego por pivot central** y con 7 posiciones, ofreciendo una **capacidad de riego de 700 ha**. En relación a las pulverizaciones, hemos incorporado en 2021 la tecnología **WeedIt** con el objetivo de reducir el uso de agroquímicos, mejorar el manejo de malezas, **reduciendo el costo e impacto ambiental**. Otras de las recientes incorporaciones tecnológicas es una **fertilizadora de dosis variable** de última generación, que nos permite un mejor aprovechamiento de los insumos, dándole a cada sector del campo lo que realmente necesita.

En **Dos Ríos Agro** generamos propuestas de valor para los propietarios de los campos,

buscando siempre generar relaciones de largo plazo, poniendo a disposición todo el equipo, conocimiento y tecnología para el manejo de los cultivos. Generamos planes de mejoras sobre las superficies junto con su propietario, no sólo sobre el resultado de corto plazo, sino que además en la sustentabilidad de la actividad para las generaciones futuras.



En **Dos Ríos Agro** obtuvimos la certificación **RTRS** que, a través de la producción, comercio y uso responsable de la soja, promueve la cooperación de actores relevantes desde la producción hasta el consumo.

VALOR AGREGADO //////////  
EN ORIGEN.





También desarrollamos fuertes lazos con el **INTA** con quienes nos encontramos transitando dos líneas de trabajo: En primer lugar y junto con **Establecimiento Porcal**, granja modelo de cría de ganado porcino perteneciente al **Grupo Dos Ríos**, estamos trabajando sobre la **utilización de efluentes porcinos para la agricultura** desde hace ya 5 años, realizando exhaustivos seguimientos del impacto tanto de en los rendimientos como en el medio ambiente, obteniendo a la fecha resultados muy alentadores. En segundo lugar, somos socios en el programa que se lanzó en conjunto entre el **INTA** y empresas privadas para el desarrollo de variedades de soja NO GMO, pensando en lo que los mercados demandarán a mediano y largo plazo.

Con las expectativas y planes puestos en lo que viene en 2026, nos enfocaremos en alcanzar el 100% de la capacidad productiva de nuestra planta de extrusado de soja y maíz con el objetivo de procesar todos los granos producidos en Córdoba agregando valor en origen de nuestra producción y garantizando la calidad de las materias primas. La capacidad diaria de procesamiento será de **48 tn/día de soja** y **20 tn/día de maíz**.

El producto de la planta de extrusado será destinado principalmente a consumo del **Establecimiento Porcal**, **Nutrifarms** y a granjas vecinas. También vamos a poner en marcha la **planta de Biodiesel** para para el procesamiento del aceite obtenido de la planta de extrusión en el marco del **Plan Biocórdoba**.





Grupo Dos Ríos, es un grupo agro industrial que actualmente está conformado por 5 empresas: Nutrifarms, Porcal, Dos Ríos Agro, Solver e Interpork. En nuestra visión, el crecimiento económico está estrechamente asociado a la sostenibilidad, RSE, economías circulares y certificaciones de normas. Buscamos la integración vertical de nuestra producción, dándole valor agregado en origen, utilizando tecnologías innovadoras y amigables con el medio ambiente.

---



EN DOS RÍOS AGRO TENEMOS LA MIRADA PUESTA  
EN EL FUTURO, CON LA FIRME CONVICCIÓN DE  
CONTINUAR DESAFIANDO LÍMITES  
Y SUMANDO ÉXITOS.



[www.dosriosagro.com.ar](http://www.dosriosagro.com.ar)